



Verkehrsmittel im Vergleich

Vor- und Nachteile vom Fahren mit dem Auto:

Das Auto ist für Strecken, wo keine Busse und Bahnen fahren sehr praktisch. Autofahren schadet jedoch der Umwelt. Fallen dir noch mehr Vor- und Nachteile zum Autofahren ein?

Vorteile	Nachteile
▪	▪
▪	▪

Vor- und Nachteile vom Fahren mit Öffentlichen Verkehrsmitteln:

Busse und Bahnen sind die sichersten Verkehrsmittel. Leider fahren sie nicht immer. Fallen dir noch mehr Vor- und Nachteile ein?

Vorteile	Nachteile
▪	▪
▪	▪

Welches Verkehrsmittel eignet sich für welchen Weg?

Für den kurzen Weg zum Bäcker eignet sich das Auto nicht. Kurze Wege sind der Umwelt zuliebe zum Beispiel zu Fuß zu erledigen. Für einige andere Wege eignen sich jedoch andere Verkehrsmittel. Fallen dir welche ein?

Weg	Geeignetes Verkehrsmittel
▪	▪
▪	▪
▪	▪
▪	▪